



1



2

Impressionen von der LV-Jahreshauptversammlung am 24. April 2022 in Herrenberg-Kuppingen: **Zurück in die Zukunft**

Ohne Coronabeschränkungen konnte die diesjährige Jahreshauptversammlung in gewohnter Weise am letzten Sonntag im April stattfinden. Der Weg führte die Versammlungsteilnehmer und Gäste dieses Mal ins Heckengäu nach Herrenberg-Kuppingen im Kreisverband Böblingen.

Ehrengäste finden sich wieder ein

Vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz war Dr. Ableiter zugegen, flankiert

wurde er von Jörg Hess, Vorsitzender des LV Badischer Rassekaninchenzüchter, Rainer Barth, stellv. Vorsitzender des LV Rassegeflügel Württemberg-Hohenzollern sowie unserem Ehrenvorsitzenden und ZDRK-Schatzmeister Manfred Rommel. Vollzählig erschienen die LV-Ehrenmitglieder Waltraud Lochstampfer, Erich Trumpf und Bruno Waberski, die die Riege der Ehrengäste komplettierten.

Die Ehrengäste hoben die gute Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Ernährung, Ländlichen



3

Bild 1: Dr. Ableiter vom Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR) überbrachte die Grüße des Ministers Peter Hauk.

Bild 2: Jörg Hess, Vorsitzender des LV Baden, freute sich über das Wiedererwachen des Verbandlebens.

Bild 3: Der Vorsitzende des KV Böblingen, Holger Leipertsberger, und sein Team hatten in Kuppingen für ein hervorragendes Ambiente und eine erstklassige Verpflegung der Gäste gesorgt.

Bild 4: Mit der Verdienstmedaille des Landesverbandes wurden Klaus Sauter, Hermann Lang, Hans Waldenmaier und Volker Kohlrusch ausgezeichnet.

Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg (MLR) und zwischen den Kleintierzuchtverbänden hervor. In den Grußworten kam auch klar zum Ausdruck, was Viele spürten: Während der Pandemie waren Vereinsleben und Freizeitgestaltung eingeschlafen. Es gilt nun diesen „Winterschlaf“ zu beenden. Dr. Ableiter, MLR, wies in seinem Grußwort nochmals auf den Wettbewerb „Kleintierzucht erleben – Kinder und Jugendliche begeistern“ hin, der (pandemiebedingt) verlängert wurde.

Wie in jedem Jahr waren die Ehrungen ein erfreulicher und wichtiger Tagesordnungspunkt. Die Verdienstmedaille des Landesverbandes konnte Klaus Sauter, Hermann Lang, Hans Waldenmaier und Vol-

Ehrung verdienter Mitglieder

Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht

Jürgen Grandl	Allgäu-Oberschwaben
Josef Mähr	Allgäu-Oberschwaben
Wilhelm Öttinger	Allgäu-Oberschwaben
Anton Fiesel	Altkreis Saulgau
Ernst Balz	Filder
Reiner Thumm	Filder
Brigitte Weisbeck	Nürtlingen
Eugen Schuker	Reutlingen
Rolf Schiebel	Reutlingen
Andreas Berg	Reutlingen
Werner Dieter Zizmann	Rottweil-Schwarzw.-Tuttlingen
Ludwig Burr	Schwäbisch Gmünd
Hubert Hartmann	Schwäbisch Gmünd

Verdienstmedaille des Landesverbandes

Rolf Döbele	Allgäu-Oberschwaben
Klaus Sauter	Altkreis Saulgau
Roswitha Krattenmacher	Altkreis Saulgau
Ewald Holl	Geislingen
Ernst Maier	Geislingen
Erwin Köder	Göppingen
Hermann Lang	Heidenheim
Volker Kohlrusch	Nürtlingen
Walter Zimmerle	Schwäbisch Gmünd

ker Kohlrusch persönlich übergeben werden. Zu Meistern der Schwäbischen Rassekaninchenzucht wurden im Rahmen der Versammlung Jürgen Grandl, Eugen Schuker und Anton Fiesel ernannt. Die Meisterwürde wurde auch Ehren-Landesjugendleiter Werner Dieter Zizmann verliehen, der nach jahrzehntelanger Ausübung verschiedener



4



5

Bild 5: Bei der Auszeichnung des Ehren-Landesjugendleiters Werner Dieter Zizmann (r.) bekam dessen Frau einen Blumenstrauß.

Bild 6: Die Zuchtfreunde Jürgen Grandl, Eugen Schuker und Anton Fiesel (v.l.) wurden in Kuppingen zu Meistern der Schwäbischen Rassekaninchenzucht ernannt.

Bild 7: Nach elfjähriger Amtszeit übergab LV-Schriftführer Michael Häußler seinen Stempel an seine Nachfolgerin Denise Döring.

Bild 8: Christina Haigis und Ute Hartmann bekamen zum runden Geburtstag eine kleine Aufmerksamkeit.

Fotos: Dirk Wortmann

Ämter seine aktive Zeit im Verband beendet, wird er doch in diesem Jahr seinen 85. Geburtstag feiern.

Der Jahresbericht der LV-Vorsitzenden Ulrich Hartmann begann mit einem kleinen Rückblick auf die vergangenen Pandemiejahre, die genau wie die Preissteigerungen unserem Hobby zu schaffen machen. In diesen schwierigen Zeiten blieb dem Landesverband nur ein Sponsor übrig und der Druck-sachvertrieb schrieb das dritte Jahr in Folge tiefrote Zahlen. Trotz des Neubaus einer Lagerhalle hat der Landesverband weiterhin ein gutes Fundament, so dass wir diese schwierige Zeit überstehen können. Ulrich Hartmann bedankte sich nochmals beim Vorsitzenden des KV Reutlingen für die Durchführung der JHV 2021 beim Z 507 in Laichingen. Die

ZDRK-Bundestagung in Bayreuth fand ebenfalls im Oktober 2021 statt. Schönstes Mitbringsel war der gestärkte Zusammenhalt unserer Delegation.

Die Ausstellungssaison war im Jahr 2021 weiterhin stark eingeschränkt, die 28. BRS brach weg, und auch die geplante LV-Jugendschau im Januar 2022 musste ausfallen. So blieb nur die LV-Club-schau im November 2021 in Herrenberg; an diese gliederte sich die Kreisschau Tübingen/Horb an. Möglich war die Durchführung von fünf Club- und zwei Überregionalen Clubschau (Schecken-Club, Alaska- und Havanna-Club). Einige KV-Schauen und Jubiläen konnten gefeiert und besucht werden.



6



7

Im Februar 2022 fand die erste Hauptversammlung der Kaninhop-Abteilung statt. Erfreulich, dass alle Ämter mit engagierten jungen Personen besetzt werden konnten. Zur Abteilungsleiterin wurde Bianca Kreyska gewählt. In ihren Ämtern bestätigt wurden Ute Hartmann (Abt. Spezialclubs), Lucia Wild (Abt. HuK-Gruppen) und Gerd Kern (Preisrichter).

Die Lagerhalle des LV in Hettingen soll noch in diesem Jahr fertiggestellt werden. Die bei der LV-Schau in Villingen-Schwenningen benutzten Gehege sollen direkt dorthin verbracht werden. Das Highlight im Jahr 2022 soll am 17./18. Dezember in Villingen-Schwenningen stattfinden: Die 26. LV-Rassekaninchen-schau mit angeschlossener Exponate-, Jugend-, Herbuch- und Angora-Leistungsschau wird dann ihre Türen und Tore öffnen.

Fusioniert haben die Geflügel- und Kaninchenzüchter im KV Nürtingen. Im KV Calw legte der Vorsitzende Klaus Kaufhold sein Amt nieder. Die Amtsgeschäfte führt der Stellvertreter Daniel Schlecht. Den KV Allgäu-Oberschwaben leitet nun Martin Dillmann.

Wahlen und Gratulationen

Nach elf Jahren als LV-Schriftführer stellte sich Michael Häußler aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl. Als Nachfolgerin wurde Denise Döring gewählt. Weiter wurden ebenfalls für je vier Jahre gewählt: Dirk Wortmann als Referent für Öff-

fentlichkeitsarbeit Medien, Andreas Todter als Leiter für das Ausstellungswesen, Gerhard Schwegler und Matthias Schuker als Beisitzer der Schieds- und Schlichtungsstelle und Thorsten Kellermann als Beisitzer (1 Jahr).

Herzlichen Glückwunsch sagen wir Christina Haigis und Ute Hartmann zu ihren runden Geburtstagen im vergangenen Jahr.

Die nächste Jahreshauptversammlung findet am 30. April 2023 beim Verein Z 242 im schönen „Oitzen“ statt. Wer weiß, wo das ist? Richtig, es handelt sich um Ötisheim, Kreisverband Mittlere Enz.

Denise Döring und Dirk Wortmann



8